



Patenkunde

Hans Körber GmbH

Mit Ihrer Patenschaft helfen Sie heilen. Denn im Ronald McDonald Haus Bad Oeynhausen können Familien ganz nah bei ihren schwer kranken Kindern sein und ihnen Liebe, Kraft und Zuversicht schenken. So werden die kleinen Patienten schneller gesund.

Im Namen aller Familien, die im Ronald McDonald Haus Bad Oeynhausen ein Zuhause auf Zeit finden, und im Namen der McDonald's Kinderhilfe Stiftung bedanken wir uns herzlich für Ihr Engagement.

Bad Oeynhausen, im Jubiläumsjahr 2016



Adrian Köstler
Vorstand
McDonald's Kinderhilfe Stiftung



Dr. Micha Wirtz
Vorstand
McDonald's Kinderhilfe Stiftung

